

Gabriele Reitzig ist „Bürgerkönigin“

289 Teilnehmer aus 22 Vereinen am Stand – Preise für die zehn besten Mannschaften

Niedermurach-Pertolzhofen.
(frd) Zum 19. „Bürgerschießen“ waren die Bürger der Gemeinde Niedermurach in den vergangenen drei Wochen auf den Schießstand im Gasthaus Windlerl in Pertolzhofen eingeladen. Immerhin 289 Schützen sowie 22 Vereine, Einrichtungen und Organisationen folgten dieser Einladung gerne.

Diese Beteiligung wertete Bürgermeister Rainer Eiser bei der Siegerehrung und „Krönung“ der Bürgerkönigin Gabriele Reitzig, die sich diesen Titel mit einem hervorragenden 21,7-Teiler holte, als großen Erfolg.

Nachwuchs anwerben

Eiser lobte auch die gute Zusammenarbeit der beiden Schützenvereine aus Niedermurach und Pertolzhofen und gab seiner Freude darüber Ausdruck, dass beim „Jubiläums-Bürgerschießen 2011“, dem 20. Bürgerschießen in der Gemeinde, bereits der nagelneue Schießstand im Gasthaus Pröls in Niedermurach genutzt



Die Vertreter der erstplatzierten Vereine präsentierten ihre Siegerurkunden, wozu Bürgermeister Rainer Eiser (Fünfter von rechts) gratulierte.

Bilder: frd (2)

werden könne. Er gab auch der Hoffnung Ausdruck, dass bei diesen Bür-

gerschießen die „Jungen“ Lust am Sportschießen bekommen und dadurch wieder Nachwuchs für die beiden Schützenvereine gewonnen werden könne. Vor der Proklamation galt der besondere Dank Michael Schneeberger, der wieder die Auswertung übernommen hatte und all denen, die sich an der Organisation beteiligt hatten. Beim Bürgerschießen 2010 konnte sowohl auf die „Königsscheibe“ als auch in der Mannschaftswertung „auf Blattl“ geschossen werden, wobei beim Schießen auf die Königsscheibe nur ein Schuss abgegeben werden durfte. Bei der Mannschaftswertung hingegen kamen die fünf besten Schützen einer Mannschaft in die Wertung.

Den Titel der „Bürgerkönigin 2010“ und damit auch die von Bürgermeister Rainer Eiser gestiftete Scheibe holte sich Gabriele Reitzig mit einem hervorragenden 21,7-Teiler vor ihren ersten Ritter Michael Fleck (29,7-Teiler) und der zweiten Ritterin Regina Fuchs (124,7-Teiler). Die Vereinswertung des Bürgerschießens 2010 ge-

wann in diesem Jahr die Feuerwehr Pertolzhofen mit einem sehr guten 401,20-Teiler (Teilerzahl der ersten fünf Schützen zusammengezählt). Die Zweitplatzierten waren die Katholische Landvolkbewegung (KLB) Niedermurach (491,50-Teiler) vor dem FC Pertolzhofen (661,20-Teiler).

Gutscheine und Sachpreise

Unter die „Top 10“ kamen noch die Grundschule Niedermurach, Ministranten Pertolzhofen, Gartenbauverein Pertolzhofen, KSK Niedermurach, Edelweißkapelle Pertolzhofen, die Soldaten- und Kriegerkameradschaft Pertolzhofen und der Kindergarten St. Michael. Diese ersten zehn Mannschaften erhielten Gutscheine und die jeweils Erstplatzierten einer Mannschaft einen Sachpreis.

„Schon jetzt sind die Vereine/Organisationen zum „Jubiläums-Bürgerschießen 2011“ auf den neuen Schießstand in Niedermurach eingeladen“, betonte der Bürgermeister.



Gabriele Reitzig (vorne rechts) ist die „Bürgerkönigin 2010“, links daneben zweite Ritterin Regina Fuchs (nicht im Bild erster Ritter Michael Fleck). Dahinter (von links) Schützenmeister Josef Hoch, Bürgermeister Rainer Eiser und Schützenmeister Johann Schneeberger.